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令和６年第２回　魚津市教育委員会会議録 
 

１　開催日時及び場所 

令和６年２月21日（水）　　場所　第一分庁舎会議室 

午後４時～午後５時00分　 

 

２　出欠について 

教育長　　山　瀬　　　敬 

１　番　　伊　東　潤一郎 

２　番　　山　浦　春　美 

３　番　　片　山　さゆり 

４　番　  松　本　修　治 

 

３　出席職員 

　　　　　　 

４　傍聴人　なし 

 

５　会議の要旨 

午後４時　　　山瀬教育長が開会を宣言する。 

（１）会議録署名委員の指名について 

　　　４番　松本委員を指名した。 

 

（２）前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３）議案 

 事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長

窪　田　昌　之 

前　田　久　則 

村　﨑　　　博 

初　道　ゆかり 

石　須　秀　知 

小 林 幹 子 

塩　田　明　弘

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水 族 館 博 物 館 長 

教育総務課長代理兼総務係長 

ス ポ ー ツ 係 長

寺 崎 　 修 

山 本 浩 司 

小　林　孝　仁 

高 吹 浩 司 

池 川 幸 博 

堀 内 京 子 

石　坂　友　宏

 議案第６号 

 

 

議案第７号 

 

議案第８号

公営施設使用の個人演説会等開催のために必要な設備の程度その他必要な事項に

ついての一部改正について 

小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。 

公営費用納付額についての一部改正について 

　小林地域協働課長から説明し、全員異議なく可決した。 

令和６年度魚津市教育委員会重点施策について 

　窪田事務局長から説明し、全員異議なく可決した。
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（４）報告事項 

①令和５年度３月補正予算について 

②小中学校卒業式及び入学式の出席予定について 

 

（５）その他 

　　①とやま親学び講座について 

　　②魚津っ子元気プランにおける校内すまいるの構想について 

　　③大町幼稚園閉園準備について（重点施策Ｐ19） 

 

 

議　案 

【公営施設使用の個人演説会等開催のために必要な設備の程度その他必要な事項についての一部改正

について】 

 

【令和６年度魚津市教育委員会重点施策について】 

 伊東委員 

 

小林課長

魚津テクノスポーツドームが追加になったが、以前も選挙の際、利用されてい

たと思うが、市議選だけが該当するのか。 

個人演説会が対象であり、総決起集会等での使用は該当ではないためです。

 伊東委員 

 

池川館長 

 

 

伊東委員 

池川館長 

窪田局長 

 

 

伊東委員 

 

池川館長 

 

伊東委員 

池川館長 

山浦委員 

池川館長 

窪田局長 

山浦委員

水族博物館の令和６年度以降の更新工事にかかる経費はどれくらいかかってい

くのでしょうか。 

設備更新計画により実施しており、毎年大体3,000万円から5,000万円程度を

見込んでいます。ポンプの更新等壊れる前に実施しており、10年サイクルの計画

となっています。 

今後ずっと4,000万円程度かかり続けるということでしょうか。 

今の水族博物館を維持していくにはそのようになります。 

企画政策課で令和４～６年度に水族館のあり方を検討会するということで毎年

予算は100万円程度かけて、今後の水族博物館について構想のたたき台を作って

います。 

入場料収入に対する維持管理費用の割合で、民間の水族館では採算がとれるの

に行政が運営する水族館ではそうならないのは何故でしょうか。 

入場料の設定が大きいかなと思います。加えて魚津水族博物館では、お土産な

どの収入が見込まれない形になっていることがあると思います。 

例えば入場料を倍にして入場者数が５倍になったら採算がとれるのか。 

現在年間入場料収入が9,000万円で経費が２億円かかっています。 

新しい水族館の構想はないのでしょうか。 

具体的な構想はありません。 

構想を話しするのが企画で今やっているあり方検討です。 

先日上越市立水族館に行きましたが、とてもたくさんの方が来ておられまし

た。イルカショーもありました。昨年江ノ島水族館に行きましたがショー的なも

のもあり、子どもが集まります。どちらもいいと思ったのは、入場して最初に３

階まで上がり、緩やかに降りながら魚を観る形になっているところです。ミラー
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報　告 

【令和５年度３月補正予算について】 

 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 ジュランドもあり家族で行くには最適な所だと思うので、魚津族博物館ももう少

し人が集まることができないかなと思います。

 伊東委員 

 

 

窪田局長 

山浦委員 

 

山本課長 

 

 

 

 
教育長

温水プール建設現場を学校教育の中で子ども達の教育のツールとして使えない

かと思います。月に一度とか見せてもらえるツアーなどあったら面白いと思いま

す。 

委員がおっしゃるとおりだと思います。 

星の杜小学校が出来上がる時、建設の進捗状況がホームページに載っていてワ

クワクしました。 

現地見学等関心を持っていただきありがたく思います。進捗が定点観測で毎日

毎日変わっていくのは大変面白いと思っています。今回、体育協会のご協力を得

て、ありそドームホームページで定点観測の写真を掲載していきます。併せて教

育委員会のホームページと現温水プールのホームページでも建設工事に関する状

況を逐一お出しすることにしています。 
非常によい提案だと思いますので、できるだけ実現するようにしてください。


